

...dennoch klingt es eher nach einem April-Scherz: Unter dem Titel "[Um 20 Uhr wurde die Konserve geöffnet](#)"

verkündet die Tagesschau, dass angeblich die Eingangsmelodie seit 53 Jahren jeden Tag live von einem Orchester gespielt wird. Meiner Meinung nach kann dies nur ein Aprilscherz sein, da jeder Musikkennner (und die gucken alle die Tagesschau, daß weiß ich) jeden Tag den Unterschied in der Besetzung oder falsche Einsätze raus gehört hätte. Die Bildzeitung würde mindestens einmal die Woche darüber berichtet haben und unzählige Weblogs hätten sich darüber her gemacht.

Nein, nein, ich glaube diesen Bericht nicht!

Aber interessant war es zu erfahren, daß der Gong um 20:00 Uhr tatsächlich immer von der Hand geschlagen wird. Solche Traditionen finde ich klasse.

{jcomments on}